

Fam. Hans-Georg Hoprich
JACOB RAUSCHENFELS-GASSE 8/10
A-7000 Eisenstadt
AUSTRIA
Tel.: +43-(0)2682-76021
Fax: +43-(0)2682-63740
Mobil: +43-(0)664-55 44 021

E-Mail: Hans-Georg@Hoprich.at
SKYPE ID: HansMaggiHoprich
Internet: <www.DMGint.de>
<www.BEG.or.at>

Oktober 2009

Liebe Freunde, **„GU – Gemeinsam Unterwegs“ (5)**

als erstes wollen wir uns **ganz herzlich** für Eure Gebete für unseren Vermieter **Herrn T. bedanken!** Das letzte Gespräch mit ihm war noch einmal spannend, aber am Ende doch einvernehmlich. Wir haben uns sozusagen auf halbem Weg getroffen – finanziell – und hoffen, dass es dabei bleibt. DANKE Gottfried für Dein geduldiges und weises Vermitteln! **Unser Umzug** geht nur langsam voran, da wir immer wieder durch Begräbnisse und lang geplante Dienste unterbrochen werden. Bis Ende Oktober soll er aber abgeschlossen sein!

BITTE BETET um die notwendige Kraft dazu! Wir DANKEN auch sehr für alle Unterstützung, besonders für die Extra-Gaben zum Umzug, die uns eine ganz große Hilfe sind!

Seit kurzem sind wir VIER...

...**Mitarbeiterfamilien** hier im Raum Eisenstadt! Wir stammen aus ganz verschiedenem Hintergrund und repräsentieren dazu noch vier unterschiedliche Altersgruppen. Nun haben wir angefangen, uns regelmäßig zu treffen, um zusammen für Eisenstadt und seine Umgebung zu beten. Die Gemeinschaft und den Austausch genießen wir sehr und sind gespannt, was Gott mit uns allen noch vor hat. **Ein echter Grund zum DANKEN!**

Zum ersten Mal in der westlichen Hemisphäre...

...durften wir bei einem Gemeindegründungs-Gottesdienst dabei sein! Seit vielen Jahren waren wir immer wieder Gast mit Predigtdiensten und zum persönlichen Austausch bei Familie Radl im Mittleren Burgenland. Zunächst trafen sie sich in Rechnitz und jetzt in Bernstein als kleine Hausgemeinde. Diese wuchs stetig und nun ist das Wohnzimmer viel zu klein geworden! Beim Gottesdienst am 20. September im „Madonnenschlössl“ in Bernstein – Hans-Georg predigte über „Gemeinde zwischen Wunsch und Wirklichkeit“ – kamen wir aus dem Staunen nicht mehr heraus, wie bei der ersten Gemeindeversammlung am Nachmittag konkrete Schritte in Bezug auf Gemeindelokal, Verbindlichkeit, Gemeindeverständnis etc. gesetzt wurden.

Ein äußerst ermutigender Anfang, der viel Gebetsunterstützung braucht!

Im September...

...hatten wir zahlreiche Kurzzeitleer, die aus ihren Missionsländern zurückgekehrt waren, bei uns zum Nachgespräch. Es ist wirklich zum Staunen, welche tiefgreifenden Spuren solch ein Einsatz im Leben der jungen Leute hinterlässt! Zwei davon – **Livia und Hanna** – haben sich spontan zu einer theologischen Ausbildung für den vollzeitlichen Dienst entschlossen. Andere sind gerade am Abwägen, wie sie ihre Erfahrungen in die Gemeindegemeinschaft hier einbringen können. Oft sind die Eltern überrascht, wie verändert und so viel reifer ihre Kinder zurückkommen!

Herzlichen DANK für alle Fürbitte! Ihr habt großen Anteil an diesen Entwicklungen!

Benjamin und Manuel...

...haben beide diese Woche an einer neuen Arbeitsstelle begonnen. Benjamin als Lagerleiter in einem großen Möbelhaus hier in Eisenstadt. Bei Manuel hat sich völlig überraschend im Alarmanlagenbau eine Arbeitsmöglichkeit ergeben. Nachdem seine frühere Arbeitsstelle ihn überfordert und viele schlaflose Nächte beschert hatte, entschloss er sich zu kündigen. Nach wenigen Tagen Arbeitslosigkeit wurde er schon von einem ehemaligen Kollegen angeheuert. Er hofft, dass er mit dem dort verdienten Geld bald eine Bibelschulung und evtl. Umschulung bezahlen kann. In der Zwischenzeit hat Manuel mit John, unserem Jugendleiter, eine persönliche Schulung „Bibellesen mit Gewinn“ begonnen.

Ja, wir verfolgen staunend, wie schwierige Situationen sich zum Guten wenden und sehen dies als Antwort auf Eure treue Fürbitte!

Bitte vergesst auch nicht, uns EURE Anliegen zu schicken – wir schreiben sie in unser Lösungsbuch!

Was noch auf unserem Monatsprogramm steht...

- 2. Oktober:** 19.30 Uhr Vortrag über Afghanistan, ev. Gemeindezentrum Petrushof, 70839 Gerlingen
- 4. Oktober:** 10.00 Uhr Predigt, Lifebase-Gemeinde **70839 Gerlingen** 19.30 Uhr Bibelkreis, **72661 Grafenberg**
- 5. Oktober:** 15.00 Uhr Bibelkreis, **70569 Stgt.-Büsnau**, 19.30 Uhr Bibelkreis., **70565 Stgt.-Vaihingen**,
- 7. Oktober:** 16.00 Uhr Begräbnis in Trausdorf
- 9.–11. Okt.:** Frauenfreizeit bei **Berchtesgaden**, Bayrische Mennonitengemeinden (Margret)
- 16.–18. Okt.:** Evangelist. Fam.-Freizeit, **A-Weinviertel:** „Authentisch leben“ (Bibelarb. Hans-Georg, Kinder: Margret)
- 31. Oktober:** 9.00 Uhr Frauenfrühstückstreffen **Fieberbrunn**, 18.00 GD **Kitzbühel-St. Johann:** Predigt Hans-Georg

Seid Gott befohlen in allem, Eure



DMG
Deutsche Missionsgemeinschaft

Hans-Georg & Margret Hoprich mit Annika & Manuel

Deutsche Missionsgemeinschaft, Buchenauerhof 2, D-74889 Sinsheim
Volksbank Kraichgau, Konto-Nr.: 269 204, BLZ 672 919 00, IBAN: DE75 6729 1900 0000 2692 04, BIC: GENODE61SSH
A: RLB OÖ, Nr. 2.675.700, BLZ 34.000 – CH: SMG PC Nr. 80-42881-3
Vermerk: „Für Fam. Hoprich“ – VIELEN DANK FÜR EURE MITARBEIT!